

**Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. des Neujahrsempfangs der KEG
- Kreisverband Passau -
am Freitag, 26. Jan. 2018**



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Seine Arbeit unter die Maßgabe von Werten und kulturellen Traditionen zu stellen, ist kein Luxus sondern ein Qualitätsmerkmal!

Und gerade wenn es um die Erziehung und Bildung junger Menschen geht, muss uns Qualität besonders wichtig sein.

Die KEG als christlich geprägte Erziehergemeinschaft steht als Berufsverband – und sicher passt hier auch der Begriff Berufungs-Verband - für die Vermittlung der christlichen Glaubensüberzeugung und gründet sich auf die europäische Kulturtradition.

Das macht Ihre Arbeit in den verschiedenen Einrichtungen vom Kindergarten bis hin zur Universität besonders wertvoll.

Dafür möchte ich Ihnen heute ausdrücklich danken und Ihnen auch Respekt zollen für das klare Bekenntnis zu unseren christlichen Wurzeln.

Gerade jetzt, da wir verstärkt die Zuwanderung aus anderen Kulturräumen und auch Wertesystemen erleben, ist es besonders wichtig, klar Stellung zu beziehen.

Denn wir haben keinen Werte-Marktplatz, auf dem jeder sich das aussucht, was ihm gefällt, sondern eine Werteordnung! Und diese dürfen wir nicht aus falsch verstandener Toleranz aufgeben.

Das ist auch wichtig, wenn wir über Integration reden – und in Schule und Bildung ist Integration ja schon heute das große Thema!

Denn Integration heißt Fördern, heißt die Hand reichen und heißt Respekt vor der Würde des Menschen.

Integration heißt aber auch Fordern und Respekt vor unseren Werten verlangen. Integration ist keine Einbahnstraße.

Anrede

Als Erziehergemeinschaft sieht sich die KEG als ein ökumenisch offener Zusammenschluss engagierter Pädagogen aus allen Erziehungs- und Bildungsbereichen.

Dieses Selbstverständnis ist Auftrag und Herausforderung zugleich. Ich wünsche Ihnen zum Beginn dieses neuen Jahres für Ihre wichtige und verantwortungsvolle Aufgabe viel Kraft und Gottes Segen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien Glück und Gesundheit.